

ONU: Asamblea General reconoce papel del G20



La Habana, 5 feb (RHC) Miroslav Lajcak, presidente de la Asamblea General de Naciones Unidas, en su 72 período de sesiones, destacó este 5 de febrero, en Nueva York, el papel del Grupo de los 20 (G20) como defensor del fortalecimiento de la gobernanza global.

"Este tipo de eventos resulta una gran oportunidad para potenciar el diálogo y el intercambio entre diferentes países", dijo Lajcak en un comunicado oficial entregado en la reunión informativa del G20, en la ONU.

Recordó que los países dentro del G20 abarcan a dos tercios de la población mundial y representan a una gran mayoría del orbe en términos de niveles de comercio, producción y consumo, emisiones de gases de efecto invernadero y capacidad de energía renovable.

Añadió que esto genera tanto desafíos como soluciones potenciales que conciernen a todo el planeta, precisa la información de la **agencia Prensa Latina**.

Según el diplomático eslovaco, no podrá lograrse el desarrollo sostenible sin la participación del G20, socio clave para alcanzar las metas de la Agenda 2030.

Igualmente, celebró la práctica de invitar a la ONU y a otros organismos mundiales a las reuniones del organismo, cuya próxima cita de alto nivel será en Buenos Aires, Argentina.

También felicitó al grupo por establecer un plan dirigido a acercar a los países a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y a la Agenda de Acción de Addis Abeba.

El G20 está integrado por Argentina, Australia, Brasil, Canadá, China, Francia, Alemania, India, Indonesia, Italia, Japón, México, República de Corea, Rusia, Arabia Saudita, Sudáfrica, Turquía, Reino Unido, Estados Unidos y la Unión Europea.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/154394-onu-asamblea-general-reconoce-papel-del-g20>



Radio Habana Cuba